



Les classes de 6ème à la découverte de l'estran.

publié le 14/10/2020 - mis à jour le 03/12/2020

Dans le cadre du projet pluridisciplinaire « Vivre sur une île déserte », tous les élèves de 6ème dûment masqués (Covid oblige) et accompagnés de leurs professeurs de Sciences de la Vie et de la Terre, Physique-Chimie et Arts-Plastiques, ont travaillé sur le paysage, les ressources et la biodiversité de l'estran, cette bande de plage découverte à marée basse et recouverte à marée haute.

Ils ont effectué différentes mesures physico-chimiques dans l'eau de mer, et ont transformé la plage de Châtelailлон en véritable terrain d'expression artistique (Land-Art) .

Ci-joint quelques photos de ces sorties, sur les matinées des 14,15 et 17 Septembre, et l'après-midi du 21 septembre.

Portfolio

